

Ressort: Sport

Marokko für zwei Afrika-Cups ausgeschlossen

Rabat, 15.11.2014, 17:59 Uhr

GDN - Nach dem Entzug der Rolle als Gastgeber des Afrika-Cups 2015 wird Marokko von den kommenden beiden Turnieren ausgeschlossen. "Wir werden uns an die Regeln halten. Das bedeutet den Ausschluss von den kommenden beiden Turnieren", sagte der Präsident der "Afrikanischen Fußball-Konföderation" (CAF).

Darüber hinaus muss sich der nationale marokkanische Verband auf eine Strafzahlung von rund 16 Millionen Euro einstellen. Aufgrund der in Westafrika wütenden Ebola-Epidemie hatte der marokkanische Verband mehrfach um eine Verschiebung des Cups um ein Jahr gebeten. Schließlich hatte der CAF Marokko die Ausrichtung entzogen und nach Äquatorialguinea verlegt.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-44652/marokko-fuer-zwei-afrika-cups-ausgeschlossen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com